
Herr Buttrich, ein Anwohner aus der Pestalozzistraße, bezieht sich auf den 
Tagesordnungspunkt 4 der heutigen Sitzung und bittet das Gremium, bei der Entscheidung 
zu bedenken, dass die Verkehrsbelastung bei der Pestalozzistraße bereits schon jetzt ohne 
Sportvereinszentrum sehr hoch sei.  
 
Oberbürgermeister Oswald bedankt sich bei Herrn Buttrich für seine Anregung.  
 


